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●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永島清孝 ●幹事／今出 上 ●会報／黒見純治

50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」

会員数 110名

ビジター
黒田 耕ガバナー補佐（境港RC）
メーキャップ
会員23名（7/18ガバナー補佐訪問クラブ協議会）
深井君、西村（偉）君（7/20米子RC）

永見吉平君 22日 赤山俊寛君 26日 足立 慶
君 28日 舩田正一君 30日 面谷博紀君
結婚記念日祝：13日 大野耕策君

19日 小谷維夫君
スマイルBOX 31,000円 （309,000円）
夫人誕生祝：足立（耕）君、赤山君、舩田君、石
部君、永見君、面谷君 結婚記念日祝：小谷、大

創
深井君、 村（偉）君（ 米 ）
会員24名（7/22米子南・米子東RC懇親ゴルフコン
ペ 大山平原ゴルフクラブ）
今週のお祝い
夫人誕生祝：2日 石部裕一君 8日 林 俊一君
9日 足立耕太郎君 16日 漆原輝之君 20日

会長挨拶
今回は少し昔の話をしたいと思います 今から60

野君 本人誕生祝：江原君、杉本君 創立記念
日祝：杉本君 リーダー就任：荒川（圭）君、細田
君、杉本君 財務省より「個人向け国債」の冊
子を頂きました。当社キャンペーン資料と合わせ
て配布させて頂きます。：深井君

幹事報告
今回は少し昔の話をしたいと思います。今から60

年くらい前の話ですが、今でいう駅前広場の所で、
我が家は商売をしていました。当時は米子駅が交通
の要であり、そこで多くの行商人が各地の商品を持
ち寄って、売ったり買ったりしていました。

朝の伯備線の列車の乗り換えのときは大変な賑わ
いでした。当時の列車は最後尾に貨物車があり、貨
物車に魚や野菜を積み込んでいきます 発車のベ

幹事報告
1.本日例会終了後、ガバナー補佐訪問クラブ協議会
2.西日本豪雨被害のお見舞い（ガバナー事務所より）

＊ 7/25理事会にて義援金協議
3.7/25納涼夜間例会 19：00～三井別館

例会終了後までに出欠回答をお願い
4.10/6第17回ロータリー全国囲碁大会のご案内
5.ガバナー月信ファイル、まだの方はお持ち帰り

下さい物車に魚や野菜を積み込んでいきます。発車のベ
ルが鳴っても全部積み込まないと出発できません。
予定より5分くらい遅れることもあります。今では考え
られないことです。

時代も変わり、商売は車を使うようになりました。現
在、私が商売をしている東亜青果の市場は、鳥取県
西部総合事務所のあたりにありましたが、産業道路
ができて今の米原の方に移転をしました。平成にな

6.例会変更のお知らせ

境港RC      7/24（火）夜間例会 ビジター受付あり
米子RC      7/27（金） 〃 〃
鳥取RC 7/26（木） 〃 〃
鳥取西RC 7/27（金） 〃 〃

ると大型スーパーが進出し、やがてコンビニ等が進
出するようになり、昔からの小売店は、ほとんど姿を
消してしまいました。

近年はインターネットを使って何でも買える時代と
なり、キャッシュレスの時代となり、銀行も店舗がい
らない時代となりました。今、社会はものすごい勢い
で変化をしていると思います。これからはどのような
時代になるのでしょうか 不安でもあり楽しみでもあ

次回例会プログラム
7/25 納涼夜間例会（三井別館）
8/1 末長ガバナー公式訪問

時代になるのでしょうか。不安でもあり楽しみでもあ
ります。

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



＜プログラム＞

黒田 耕 ガバナー補佐

「私の職業」
尾沢裕子会員 山陰車輛整備 「理事抱負」

宮永誠治 副幹事

他クラブに来たといえども、ホーム
クラブに来たような気がします。所属
クラブは違えど心は つの様な気が

尾沢三男会員の娘であり親子会
員になります。会社では、労務関
係の業務に携わっております。

只今、帯状疱疹を患っておりま
す宮永です。

クラブは違えど心は一つの様な気が
します。東クラブ様の例会に来るの
が非常 に楽しみでした。110名以上
の人数が一堂に会する例会を拝見
する、何せ他のクラブにはありませ
ん迫力です。又、近年境ＲＣでは退
会者が続き、 東ＲＣ様の会員数維持
イコール退会者の防止と東ＲＣの魅

係の業務に携わっております。

会社名に山陰とありますが、事務
所は米子しかありません。創業者
（祖父）の会社を広げるという思
いもあり米子ではなく山陰と付き
ました。車の販売から、修理、レッ
カー、メンテナンス等、車のこと全
般を担ってますので、もし車のこ

ロータリーに入り、先輩方よりも、
自分の後に入った会員様の方
が多いという現状です。今出幹
事とは、同期になります。今出幹
事同様、ロータリーを楽しみ、そ
のロータリーを皆様にも楽しんで
もらう。会長、副会長のお役に立
てるよう 今年1年頑張って行きイコ ル退会者の防止と東ＲＣの魅

力を今日1日勉強させて頂きたいと
思いますので、よろしく願いいたしま
す。

とでお困りのことありましたら、お
声掛け願います。

また、今一押しは、新型「ジム
ニー」です。

てるよう、 今年1年頑張って行き

ますので、よろしくお願いいたし
ます。

足立耕太郎 クラブ管理運営理事
西村正男 クラブ広報理事

赤山俊寛 奉仕プロジェクト理事

出席委員会を頂点とする正三角
幸いのことに、このクラブの中

で過去に何回か 雑誌 週報の 入会してから７年目になります。出席委員会を頂点とする正三角
形で挑もうと思います。良好なプロ
グラム、楽しく参加したくなる親睦、
すべてが繋がる事により出席率の
向上につながる。それぞれの委員
会で作るトライアングル（連携）を機
能させていこうと思います。それぞ
れの委員会には、信頼のできる3

が 磐

で過去に何回か、雑誌、週報の
リーダーを務めさせて頂いたこ
とがあります。過去の経験も踏
まえいろいろと三つのリーダー
様の力になれると思います。経
験を活かし今年1年職務を全う
したいと思いますのでよろしくお
願いいたします

入会してから７年目になります。
過去、社会奉仕委員会リーダー/
新世代活動委員会リーダーと経
験しました。その経験を糧に各
リーダ様への助言 出来る所は

助言して行こうと思います。この
委員会には東ＲＣの４分の１に当
たる２５名が在籍し、クラブの根幹

松浦啓介 R財団理事

名がつき磐石体制です。その方々
の邪魔にならないよう遠目から見
守りつつ、口を出し、手を出しして
いこうと思いますので、今年1年間
よろしくお願いいたします。

願いいたします。
とも言える委員会理事ということ
で重 責を痛感し気の引き締まる

思いです。地域のためになる奉仕
活動を通じて、米子東クラブの存
在意義を地元の方々に広く認識
して頂けるよう、私も含め委員会
全員で米子東クラブの活性化と
発展に努めさせて頂きますので昨年は５０周年記念事業で随分と 発展に努めさせて頂きますので
今年１年よろしくお願いいたします。

昨年は５０周年記念事業で随分と
お金を使い過ぎた所もありまして、今
年は、その分お金を集めなさいと言う
事でこの役が回ってきたのかと思い
ます。1年間頭を下げつつ皆様にＰＲ
していきたいと思いますので、今年１
年間よろしくお願いいたします


